
Carry-On,  il  nuovo  action-
thriller natalizio
Ormai ci avviciniamo sempre di più alla fine di questo 2024 e
quello che possiamo dire per certo è che è stato di sicuro
l’anno  del  genere  thriller.  Dai  film  alle  serie  tv,  il
pubblico è sempre più appassionato a storie di questo tipo,
che  inevitabilmente  finiscono  sempre  tra  i  contenuti  più
visti. 

Questa volta è il turno di Carry-On, action-thriller natalizio
diretto da Jaume Collet-Serra, che acquisisce una popolarità
immediata.  Rilasciato  il  13  dicembre  scorso  infatti,  è
diventato il film più visto al debutto su Netflix del 2024,
totalizzando ben 42 milioni di visualizzazioni in soli cinque
giorni. 

La  storia  è  quella  di  Ethan,  giovane  addetto  ai  bagagli
dell’aeroporto di Los Angeles che, nel giorno della Vigilia di
Natale,  viene  ricattato  da  un  uomo  per  far  imbarcare  una
pericolosa valigia su un volo. 

Il  film  vede  come  protagonista  Taron  Egerton,  attore  e
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cantante gallese famoso per il suo ruolo nei film “Kingsman”,
che  qui  dà  sicuramente  il  meglio  di  sé,  regalandoci
un’interpretazione magnifica. Ad affiancarlo sono poi Sofia
Carson, fidanzata amorevole e coraggiosa e Jason Bateman, il
villain crudele e sadico della storia. Tutti volti conosciuti,
ma che hanno in questo caso dei ruoli particolari, dovendo far
trapelare l’agitazione e la paura che, solo chi si trovasse a
scegliere tra la vita della propria persona amata e quella di
altre 250 persone, potrebbe capire. 

Cos’altro dire se non che questo film è senz’ombra di dubbio
tra  i  meglio  realizzati  di  quest’anno.  Avvincente  e
scorrevole, Carry-On è talmente ricco di tensione e colpi di
scena che non si riesce a distogliere lo sguardo dallo schermo
nemmeno per un attimo, se non per i titoli di coda. Trasporta
lo spettatore in un vortice da cui non riesce ad uscire,
lasciandolo immedesimarsi nei personaggi e nella vicenda, e,
in più, stupisce per la creatività del regista, che riesce con
spazi  ridotti  a  costruire  un  film  più  che  valido  e,
soprattutto,  originale.  

Insomma, questo film è a dir poco sorprendente ed è molto
probabile che, visto il grande successo in così pochi giorni,
acquisisca sempre più popolarità. 

Si consiglia quindi la visione a chi vuole vivere l’atmosfera
natalizia, anche se in un modo un po’ diverso, e a chi vuole
sentirsi eroe per una sera.
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